



IRES.Think tank

L'avenir de la région de Dakhla Oued -Eddahab

L'Institut Royal des Etudes Stratégiques (IRES) a élaboré un rapport consacré à l'avenir de la région de Dakhla Oued -Eddahab, ayant permis de mettre en exergue les défis et les enjeux de la transformation structurelle à l'œuvre et d'établir des scénarios prospectifs visant à renforcer le rôle de pivot que cette région est appelée à jouer dans la coopération Sud-Sud, en particulier, au niveau africain et dans l'articulation avec les espaces atlantique et européen..

Comment adopter l'approche one health au Maroc ?

L'IRES a finalisé un rapport de synthèse traitant du concept « one health » selon différentes approches afin de mieux cerner ses contours et de formuler des propositions en vue de l'adoption et de la mise en œuvre de l'approche one health au Maroc.

IRES.Veille



Bulletin de veille webographique des mois de juillet et août 2022

Les numéros des mois de juillet et août 2022 du "Bulletin de veille webographique", mis en ligne sur le site web de l'IRES, présentent des synthèses de rapports prospectifs portant, notamment, sur les thématiques suivantes : la gouvernance bleue de l'Union européenne, les principaux risques mondiaux en 2022, la géopolitique de la transformation énergétique, ...



Comment adopter l'approche *one health* au Maroc ?

Cette conférence, tenue le 06 juillet 2022, s'inscrit dans le cadre de la réflexion de l'IRES sur la refonte du système national de santé.

Ont participé à cette rencontre des représentants d'organisations internationales, notamment, l'Organisation mondiale de la santé et l'Union africaine, ceux des départements ministériels concernés ainsi qu'un panel de haut niveau comprenant des experts marocains et étrangers dans le domaine de la santé planétaire. Elle a constitué une occasion idoine pour faire un tour d'horizon du concept « one health », croiser les approches afin de mieux cerner ses contours et pour mettre en évidence les enjeux actuels et futurs inhérents à cette question



Le Sahara à l'épreuve de la colonisation : un nouveau regard sur les questions territoriales

L'IRES a organisé, jeudi 28 juillet 2022, une rencontre dédiée à la présentation et à la discussion de l'ouvrage intitulé " **Le Sahara à l'épreuve de la colonisation : un nouveau regard sur les questions territoriales** " du Professeur Jilali EL ADNANI.

Cette réunion, qui a vu la participation d'experts et de chercheurs marocains et étrangers, a permis de débattre de la question du Sahara marocain dans une perspective historique, sur la base des archives d'époque et des éclairages qu'apportent les cartes établies par les puissances coloniales ainsi que par les documents historiques récemment déclassifiés, collectés et analysés au niveau de l'ouvrage précité.

Agenda

Pour les mois de septembre et octobre 2022, l'activité IRES. Forum se distinguera par l'organisation de séminaires de présentation :

- des conclusions de l'étude sur l'avenir des relations du Maroc avec les Etats Unis d'Amérique,
- du Livre blanc sur la question du Sahara marocain..